
 

 

 

 

 

 
 

 
 
「楽しくはじけろ！みんなが輝く運動会！！」のスローガンのもと、本年度

の運動会が行われました。絶好の運動会日和に恵まれ、保護者の皆様にお力添
えいただいてきれいに整ったグラウンドで、精一杯がんばった子どもたちでし
た。ご観覧いただいた皆様からのあたたかい声援、ありがとうございました。 
運動会が終わった後は、今月末の木曽町小学生相撲大会に向けて、土俵を使

った練習が進んでいます。外部講師の方をお招きして、ご指導いただいていま
す。木曽ならではの、たいへん貴重な学びの機会です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中信体育大会が始まっています。壮行会では全校から精一杯のエールを送
り、選手たちを勇気づけました。男子バレー、女子バスケット、男子テニス、
女子テニス、サッカー、バドミントン、全ての選手たちにとって集大成の大会
です。戦いを終えた選手たちにも、これからの選手たちにも、心からの拍手と
声援を送りたいと思います。支えていただいている保護者の皆様、ありがとう
ございます。 
新体制になる部もあり、新しい生活を始める 3年生もいます。次の目標に向

かって、それぞれがんばり続けます。これからも応援よろしくお願いします。 
 

  

 

 

 

 

 

 

～精いっぱい取り組んだ運動会・部活動～ 

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

笹りんどう 
令和５年６月２３日 Ｎｏ.３ 
（文責 小教頭 平澤聡幸） 木曽町立日義小中学校だより 

＜壮行会＞全校の声援を受けて 

【小学校】 

どうすれば力を出せるかな 精一杯の走りで、バトンをつなぐ 

＜大会当日＞全てを出し切る 【中学校】 

日義小中学校 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞQR ｺｰﾄﾞ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
様々な場面で地域の皆様に教えていただいたり、一緒に活動させていただいた

りする機会があります。多くの場面で、日義地域の皆様にお力添えをいただいて
います。ありがとうございます。 

 

～地域の皆様から学ぶ、日義の子どもたち～ 
＜小・中学校校長講話＞           ＜小６里山学習＞ 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
７月までの予定 
日（曜） 主な行事 日（曜） ７主な行事 日（曜） 主な行事 日（曜） 主な行事 

26 日 

  (月) 

小：振替休日 ３日 

 (月) 

小：プール開き 10 日 

(月) 

学期末清掃(～14） 

学校集金日 

17 日 

(月) 

海の日 

2７日

(火) 

 ４日 

(火) 

 11 日 

(火) 

地区子ども会 

地区懇談会 

18 日 

(火) 

中 1：登山予備日 

2８日

(水) 

性被害防止学習 

民生児童委員懇談 

５日 

(水) 

小５：新居町交流 

中：テスト 

12 日 

(水) 

 19 日 

(水) 

 

2９日

(木) 

 ６日 

(木) 

小５：新居町交流 13 日 

(木) 

中２：職業体験① 20 日 

(木) 

1 学期終業式 

30 日

(金) 

小：クラブ③ 7 日 

 (金) 

小５：休業日 14 日 

(金) 

中１：登山学習 

中２：職業体験② 

21 日 

(金) 

夏休み 

(～8/21) 

1 日(土)  ８日(土) PTA資源物回収 15 日(土)  22 日(土)  

2 日(日)  9 日(日)  16 日(日)  23 日(日)  

 

里山協議会の皆さんに日義の里山につ
いて説明していただきました。日義の
里山を多くの人たちが大切に守ってく
ださったことがわかりました。 

栩秋先生にお越しいただき、日義の
宝物についてお話しいただきまし
た。地層や日義地区から出る珍しい
岩石など説明していただきました。 

木曽にも化石や貴重な石があってす
ごくびっくりしました。聞いたことし
かない鍾乳石も見ることができまし
た。すごかったです。 

砂ヶ瀬は、あまり行ったことがなく、知
らないところでした。そのような所に
大昔の歴史を感じられる素晴らしいも
のがあると初めて知りました。 

日義に１１年住んでいるのに知らないこ
とがいっぱいあって、いい勉強になった。 

１本の木のために６０年以上かけるのは
すごいと思いました。 

みんなで歩きながら考えたりするのが楽
しかったし、わからないことを質問する
とすぐに答えてくれたので、たくさんの
ことを知ることができました。 

日義は本当に自然に恵まれているんだ
と思いました。この自然をこれからも
大切にしていきたいと思います。 


